

Neues Konzept: Hausgemeinschaften für Senioren



Das Ernst-Christoffel-Haus besteht seit über 60 Jahren als christliche Senioren- und Pflegeeinrichtung in dem Luftkurort Nümbrecht. Seit Anfang 2010 bieten wir unseren Bewohnern eine zukunftsweisende Wohn- und Lebensform in neu geschaffenen Hausgemeinschaften an. Diese überschaubaren Wohnstrukturen haben als Leitbild die Familie. Das gemeinschaftliche Leben findet nach dem Normalitätsprinzip statt und die Bewohner können sich am täglichen Alltagsgeschehen beteiligen. Sie helfen z. B. beim Anrichten der Speisen, Kochen, Backen, Tisch ein- oder abdecken. Selbst eine passive Teilnahme ist ebenso sehr erwünscht, da sie wiederum die Sinnesorgane anregt und nachweislich das beste Konzept für Menschen mit einer demenziellen Erkrankung oder einer eingeschränkten Sinneswahrnehmung ist. Neben den hauswirtschaftlichen Tätigkeiten bleibt selbstverständlich auch noch genügend Zeit für das gemeinsame Planen und Organisieren von Freizeitaktivitäten, wie z. B. Gesellschaftsspiele, Ausflüge, Einkaufsfahrten und Unterhaltung. Durch dieses neue, zukunftsweisende Konzept blühen die Bewohner regelrecht auf und erhalten wieder einen neuen Lebensinhalt.

Ansprechpartner:
Einrichtungsleitung Frank Murach
Telefon: 02293 91330
Hohenstraße 4-8
51588 Nümbrecht
www.ernst-christoffel-haus.de